

Danksagung

Der Mensch, den wir liebten, ist nicht mehr da, wo er war.
Aber er ist überall, wo wir sind und seiner gedenken.
(Augustinus)

Wir empfinden es als sehr tröstend und stärkend, mit welcher Zuneigung und Wertschätzung unserer lieben

Maja Trüb-von Salis

gedacht wurde.

Wir bedanken uns bei allen,
die ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Danke sagen wir all jenen, die Maja im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und jenen, die sie auf ihrem letzten Weg persönlich oder in lieben Gedanken begleitet haben.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Zaugg für die sehr schöne Trauerfeier und die einfühlsamen Worte, die das Leben und Wirken von Maja vortrefflich wiedergegeben haben.

Wir danken allen Mitwirkenden bei diesem würdevollen Abschied.

Herzlichen Dank für die vielen lieben Briefe, Karten, Blumen, Gaben und die Spenden für die Mission am Nil.